

2018.06.13  
鉄鋼新聞

# 非鉄金属局

## マグネ合金製

# 鉄道車両構体試作

### NEDO、非鉄メーカーなど技術結集

新エネルギー・産業技術総合開発機構（NEDO）や金属メーカーなどで組織する新構造材料技術研究組合は12日、軽量なマグネ合金製の高速鉄道車両構体を試作したと発表した。非鉄金属・車両メーカーなどがノウハウを結集。合金や部材、接合・表面処理技術などを鉄道に最適化して試作した。マグネシウム合金の鉄道構体への適用可能性が実証された。

試作品は新幹線車両と同一の断面サイズ約240キロ。実用化すれば鉄道の高速化・省エネルギーのみを使った世界最大級の大型構造物。押出材や圧延材で構成されている。一般的なアルミ製と比べて「ネルを通過する際の気圧」が手かる。

開発はNEDOの委託事業「革新的新構造



マグネ合金で試作した  
高速鉄道構体

「材料等研究開発」の一環で、省エネに向けた

輸送機器の

抜本的な軽量化を図る

プロジェクトとして実

施。試作品

の屋根や側

面部分に使

用される押

出性に優れ

た高速押出

材は三協立

山と長岡技

術科学大

米国でアルミニウム板箔の

製造を手掛けるJWア

ルミニウム（本社・サ

ウスカロライナ州）は

11日、マウント・ホリ

ー工場の圧延工場増強

プロジェクトの概要を

明らかにした。今回の

投資では約2万平方メ

ートナー企業の工場に

訪問し品質面などで助

言している。また輸入

した製品は川口市の工

場で全数をチェック・

対象製品は司社が手

ぐりの見直しをする。日本

の製品に準ずるレベル

を維持させて出荷して

いる」と話している。

この

こと

が

可

能

性

が

生

れ

る

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

こ

と

が

そ

の

&lt;p